

Diana Nyad est décorée de l'Ordre du Mérite Sportif



Un an après être devenue la première personne à traverser à la nage le Détroit de la Floride sans cage protectrice, l'étasunienne, Diana Nyad, a reçu l'Ordre du Mérite Sportif, la plus grande distinction qu'octroie le Conseil d'État cubain à des sportifs d'élite.

La nageuse, âgée de 65 ans a reçu la distinction à La Havane, des mains du président de l'INDER, l'Institut National du Sport de la Culture Physique et des Loisirs, Cristian Jiménez, un an après avoir réalisé l'exploit de couvrir les 177 km, qui séparent La Havane de Cayo Hueso en Floride, presque 53 heures.

Diana qui a fait le voyage à Cuba avec 11 des presque 40 membres de son équipe de travail, a déclaré avec les larmes aux yeux : « Cet honneur est très profond pour moi, c'est l'honneur le plus précieux de tous, dans ma vie ».

La nageuse a commencé la traversée le 28 août de l'année dernière et l'a terminée le 2 septembre, réalisant ainsi un rêve qu'elle avait entrepris avant à quatre reprises, la première d'entre elles en 1978.

Elle a souligné, quand elle a réalisé sa prouesse que pour elle c'était très important d'atteindre le rêve de rattacher deux pays magnifiques que sont Cuba et les États-Unis et que c'est aussi le rêve de millions de personnes.

Le premier vice président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a présidé l'hommage solennel et il a mis en exergue la persévérance et le courage de la sportive.

« Recevez cette distinction comme une reconnaissance à votre prouesse et comme un symbole d'Amitié entre nos peuples » a-t-il déclaré à la nageuse vétéran.

Diana a annoncé que son prochain défi sera de marcher aux États-Unis , depuis la Californie jusqu'à Washington DC, avec 1000 personnes pour appeler à l'attention sur la lutte contre l'obésité.

Ensuite elle pense le faire à Cuba de la Havane à Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32371-diana-nyad-est-decoree-de-lordre-du-merite-sportif>



Radio Habana Cuba